

No.	Reporte Ejecutivo METAS Instituto Nacional de Educación Física (INEFI)
1	<p>JUSTIFICACIÓN DEL ESTADO ACTUAL DE LA META (NORMAL, ATRASADA, DETENIDA, TERMINADA)</p> <p>En las labores que corresponden al Instituto Nacional de Educación (INEFI), según los aportes que tenemos como responsables de metas intermedias, vamos desarrollando de manera normal nuestras acciones.</p>
2	<p>PRINCIPALES LOGROS DEL MES QUE SE CIERRA AL FINALIZAR AGOSTO 2018</p> <p>Como aporte de este mes en el plan de acción que dirige el INEFI, se impactara fuertemente en los productos que en consonancia con la meta a la que contribuimos hacemos referencia a los productos y actividades que impactamos.</p> <p>Se realizo el VI Congreso Nacional de Educación Física y 1er Foro Internacional de Deporte Escolar donde participaron más de 500 personas en el Hotel Be Live Hamaca de Boca Chica, estos provenientes de los 105 distritos del país. Cabe destacar que dicho evento contó con la participación 10 expositores internacionales y 23 nacionales.</p> <p>Para el nivel primario hasta el mes de AGOSTO 2018:</p> <p>Se acondicionaron un total de 3 instalaciones deportivas en centros de primaria en las provincias: Santo Domingo y Hermanas Mirabal.</p> <p>Para el nivel secundario en el mes de AGOSTO 2018:</p> <p>Se realizaron acondicionamientos de 1 instalación deportiva a liceo secundario del sector público en la provincia: San José de Ocoa.</p>
3	<p>PRINCIPALES LOGROS ACUMULADOS A LA FECHA MES DE AGOSTO 2018</p> <p>Para el nivel primario desde agosto 2016 hasta AGOSTO 2018:</p> <p>Se realizo el VI Campamento Divertido Institucional donde participaron más de 1,500 infantes en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, estos provenientes del Gran Santo Domingo y municipios cercanos.</p> <p>Se realizo el Premio al Mérito Magisterial en Educación Física donde se presentaron 105 candidatos, uno por cada distrito, cada regional nominó tres para premiar uno (18 premiados) y fueron premiados cinco maestros de siempre, entre ellos tres exdirectores de INEFI.</p> <p>Se realizo el Torneo Nacional de Atletismo dedicado al Atleta Félix Sánchez, evento en el cual participaron más de 1,500 estudiantes de las diferentes regionales.</p> <p>Fueron dotados con kits deportivos 30 profesores en la provincia San José de Ocoa y 30 profesores en la provincia San Juan de la Maguana para un mejor desempeño en la Educación Física.</p> <p>Se realizaron las primeras Convivencias Curriculares de Educación Física perteneciente al segundo semestre del año escolar (2017-2018) impactando a más de 700,000 de estudiantes con mira al Torneo Nacional De Atletismo</p>



Se trabajó en los estudiantes participando en eventos deportivos, realizando el **FESTIVAL NACIONAL DE MARCHA ESCOLAR**, evento en el cual participaron los equipos más destacados de las 18 regionales, de los cuales será seleccionado uno que recibirá la gran copa de la gala, de acuerdo con la puntuación otorgada por un equipo de jueces altamente capacitados. Este evento tuvo una participación de 620 participantes que con el personal de apoyo técnico ascendió a un total de 800 personas involucradas.

Se realizaron eliminatorias distritales y regionales para el **Festival Nacional De Marcha Escolar (2017 y 2018)** en toda la geografía nacional resultando la selección de los 18 equipos que participaron en los eventos nacionales.

Actualmente estamos en proceso de adecuación y mudanza de oficinas para el personal del INEFI en procura de fortalecer la ejecución de los trabajos, con el fin mejorar y lograr un mayor cumplimiento de nuestra línea de acción.

También se realizaron los **VIII Juegos Escolares Deportivos Nacionales**, en la provincia Santo Domingo, donde participaron cerca de 750,000 estudiantes y docentes de los niveles primario y secundario. Dicha cantidad se alcanzó a través de eliminatorias (intramuros, inter-escolares, regionales y zonales).

Se realizaron **cuatro versiones** de las **Convivencias Curriculares de Educación Física** dichos eventos deportivos escolares son de naturaleza múltiple que se celebran en dos versiones durante los años escolares **(2016-2017 y 2017-2018)** como culminación del trabajo realizado por los estudiantes bajo la orientación del maestro/a de educación física.

Para el nivel secundario desde agosto 2016 hasta AGOSTO 2018:

Se realizaron más de 100 adecuaciones de instalaciones deportivas en liceos secundarios del sector público a nivel nacional.

Se impartieron diversas capacitaciones de monitores con el fin de apoyar a los maestros del nivel secundario en los centros de jornada extendida y así mejorar el desempeño de los estudiantes a través de nuevas prácticas pedagógicas deportivas.

4 PRINCIPALES LOGROS PREVISTOS PARA EL PRÓXIMO MES (SEPTIEMBRE 2018)

Además de continuar con el programa de adecuación de instalaciones deportivas, dotar de indumentaria a estudiantes que participen en eventos deportivos.

Continuaremos con el programa de actividades donde esta el Festival de Recreación y el acompañamiento a los docentes.

ALERTAS O RESTRICCIONES QUE INCIDEN EN LA EJECUCIÓN DE LA META: (OBSERVACIONES Y COMENTARIOS)

Ing. Luis R. Díaz

Enc. De Planificación y Desarrollo

